










Сегодня мир сталкивается с обострени-

ем проблем, находящихся в фокусе Целей 

устойчивого развития. Это и неблагоприятное 

изменение климата, и экономические пробле-

мы, и необходимость в надлежащих системах 

здравоохранения для борьбы с новыми ви-

русами. В этот период роль ядерной науки 

становится наиболее актуальна – способность 

помочь многим, особенно развивающимся 

странам, в решении важных проблем.

Поддерживая взятый МАГАТЭ курс на 

развитие технологий мирного атома, в 

2020 году Госкорпорация «Росатом» при-

соединилась к крупнейшей международной 

инициативе по расширению социальной 

ответственности бизнеса – Глобальному 

договору Организации Объединённых 

Наций. Это стало ответственностью и для 

Технической академии Росатома, являю-

щейся центром сотрудничества МАГАТЭ 

сразу в нескольких областях: управления 

ядерными знаниями и развития людских 

ресурсов для ядерной энергетики и фи-

зической ядерной безопасности, а также 

неэнергетических применений ядерных и 

радиационных технологий. 

22 сентября в ходе 65-й сессии Генераль-

ной конференции МАГАТЭ между Департа-

ментом гарантий Международного агентства 

по атомной энергии и Технической акаде-

мией Росатома подписано соглашение, рас-

ширяющее предыдущие договоренности. 

Сегодня Техническая академия Росатома – 

 единственный центр в мире, сотрудничаю-

щий с четырьмя департаментами агентства.

Важность баланса глобального рас-

пространения ядерных технологий и 

укрепления международного режима 

нераспространения подчеркнул в своем 

приветственном слове советник генераль-

ного директора Госкорпорации «Росатом» 

Владимир Артисюк. Подписание Техни-

ческой академией соглашения с Депар-

таментом гарантий символизирует такой 

сбалансированный подход. 

Впервые свое сотрудничество организа-

ции оформили трехсторонними практически-

ми договоренностями между Департаментом 

ядерной энергии, Концерном «Росэнергоа-

том» и Технической академией в 2011 году 

на 55-й сессии Генеральной конференции 

МАГАТЭ. В фокусе взаимодействия была по-

мощь странам-новичкам в развитии ядерной 

инфраструктуры. 

По прошествии 10 лет перечень тема-

тик сотрудничества расширился новыми 

договоренностями в области гарантийной 

деятельности агентства.

В структуре Технической академии функ-

ционирует Институт глобальной ядерной 

безопасности и физической защиты, который 

нынешней весной посетила делегация Меж-

дународного агентства по атомной энергии 

во главе с руководителем Департамента 

гарантий Массимо Апаро. «Уникальная 

учебная база института, созданная при 

поддержке МАГАТЭ, позволяет готовить 

персонал фактически по всем специаль-

ностям в области обеспечения физической 

ядерной безопасности. С 2004 года по дан-

ной тематике в ИГЯБФЗ было обучено более 

1100 специалистов из 67 государств-чле-

нов МАГАТЭ. В этом году запланировано 

проведение более 10 совместных 

мероприятий», – рассказал директор 

института Егор Бологов.

«У нашего сотрудничества боль-

шое будущее,  – подчеркнул Масси-

мо Апаро. – В частности, Техническая 

академия будет проводить обучение 

персонала по применению гарантий –  

9 учебных курсов в год. Также пла-

нируется обсуждение возможности 

тестирования оборудования, которое 

используется в области применения 

гарантий. Я уверен, что в рамках подпи-

санного соглашения мы определим и другие 

сферы для двухстороннего взаимодействия».

По мнению ректора Технической академии 

Юрия Селезнёва, новый этап сотрудниче-

ства с МАГАТЭ особенно актуален в связи 

с планами создания в Обнинске первого 

российского Инновационного научно-тех-

нологического центра с ориентацией на 

экспортные рынки и решение глобальных 

технологических вызовов в ядерных техно-

логиях. «Международные статусы МАГАТЭ 

дают основание рассматривать Техническую 

академию в качестве надежного инструмента, 

осуществляющего образовательную под-

держку вклада Госкорпорации «Росатом» в 

реализацию целей устойчивого развития. 

Мы благодарны агентству за право продол-

жить наше десятилетнее сотрудничество и 

надеемся, что оно продлится еще долгие 

годы», – сказал Юрий Селезнёв.
Наш корр.

Курс на развитие технологий мирного атома
Техническая академия Росатома подписала четвертое  
соглашение о сотрудничестве с МАГАТЭ.
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Лучшие кондитеры  
области работают  
в Обнинске

Конкурс профессионального мастерства 
«Лучший кондитер» прошел в столице 
региона 20 сентября. 

Задания включали теоретическую часть и практические 

задания. По условиям соревнования, за отведенное время 

нужно было без использования заготовок приготовить и 

украсить 15 порционных пирожных, 15 трюфелей и создать 

2 фигурки из мастики на тему «Цирк». Плюс подготовить на 

все это технологические карты и презентации.

По итогам конкурса, звание «Лучший кондитер» получила 

Нина Сторожко – кондитер обнинского кафе «Dolce Bianco». 

Помимо почетного звания, победительница получила денеж-

ную премию. 2 место заняла Нехайчик Анастасия – студия 

«TortDessert» из Калуги. А 3 место досталось Людмиле Акин-

феевой, кондитеру гипермаркета «Карусель» из наукограда. 

Первая «музыкалка»  
наукограда признана одной 
из лучших в регионе

Этим радостным 
событием руко-
водство учрежде-
ния дополнитель-
ного образования 
поделилось с 
подписчиками в 
соцсетях, обозна-
чив, что это 
общая победа 
коллектива и уча-
щихся:

- ДШИ №1 города Обнинска вновь вошла в число при-

зёров, а ее директору Савекиной Елене Валентиновне, 

был вручен соответствующий почетный кубок. Эта награда 

стала результатом общих усилий трудового коллектива 

нашей школы – педагогов, учащихся, их родителей, ад-

министрации школы и технического персонала – всех 

тех, кто неизменно показывал высокую результативность 

на своем рабочем посту.

Первая музыкальная школа была основана в год рожде-

ния Обнинска. Изначально на двух отделениях учились 

20 детей, а прививали им любовь к музыке 2 преподава-

теля. В 1961 году состоялся первый выпуск – 5 человек. 

В 1964 году школа переехала в здание на улице Жукова, 

где базируется до сих пор.

В Обнинске  
отсутствует очередь  
в детские сады

Такую позитивную новость озвучила на 
днях начальник управления общего обра-
зования Обнинска Татьяна Волнистова. 

По словам Татьяны Валерьевны, это касается и мест 

для детей в возрасте от полутора до трех лет. В ясельные 

группы в этом году получили направления более 940 

малышей, а всего к занятиям приступили 7192 ребенка.

В настоящий момент для создания в дошкольных уч-

реждениях города дополнительных мест в наукограде 

ведется строительство двух детских садов: на 260 мест 

в 52-м микрорайоне и на 300 мест в 51а.

Стоит отметить, что новый садик на ул. Пирогова, 

14 уже полностью укомплектован и 1 сентября открыл 

двери для малышей. Причем в учреждении создан «Кван-

ториум» для дошкольников.














